
７／１４ 校長室より №255 

昨日の放課後、校則見直しの第２回代表委員会が開かれ

ました。今回は、主に頭髪や下着、靴下の長さなどについ

ての話し合いになりました。以前№224 で紹介した基準に

照らして、活発な意見が交換されました。最後に、この校

則見直しの会議を通して、どんな思いを持ったかについて

述べる場面がありましたが、 

・自分たちのきまりを自分たちで考えることの大切さに気

づいた。 

・最初はあまり考えずにいたが、この会議を通して飯豊中

をよりよくしていきたいという思いが強くなった。 

・保護者の方の意見の中に「“社会に生きる一員”として

基準を設定していけたらと思います」というのがあっ

て、その考え方はなるほどと思い、大事にしたい。 

・初めは校則を変えなくてもいいと思っていたが、自分た

ちの思いを語る場があってありがたいと思った。 

などの思いが語られました。 

 今後、18日(火)に学級討議が開かれ、このたびの代表

委員会で作成された原案について学級ごとに意見交換がな

されます。そして 27日(木)に開かれる臨時生徒総会での

修正などを経て、校則が改正される予定です。 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


